

## OPERASI PASAR BERAS MURAH DI BLITAR

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (Kanan) menyapa warga yang mengantre saat operasi pasar beras murah di Pasar Legi Kota Blitar, Jawa Timur, Minggu (12/2). Operasi pasar kerjasama Pemprov Jatim dan Bulog Jatim yang menyediakan 7 ton beras dan dijual dengan harga Rp.43 ribu per 5 kilogramnya tersebut bertujuan untuk menekan harga beras yang masih diatas Harga Eceran Tertinggi (HET).



FOTO: ANTARA

## RI Berpeluang Tumbuh Lebih Baik pada Akhir Pelaksanaan RPJMN 2022-2023

Pemerintah memiliki target kondisi yang diharapkan, antara lain terjaganya iklim investasi yang kondusif, daya beli masyarakat terjaga, dan peningkatan produktivitas maupun aktivitas ekonomi masyarakat.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa menyatakan Indonesia berpeluang tumbuh lebih baik pada akhir pelaksanaan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2022-2023 dan sinyal stabilitas terlihat di tengah agenda

politik 2024. "Tema Rencana Kerja Pemerintah tahun 2024 adalah mempercepat transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan," kata Suharso saat menghadiri rapat koordinasi antarmenteri tentang Kerangka Ekonomi Makro Pokok-Pokok Kebijakan Fiskal.

Dalam akun instagram @suharsomonoarfa, seperti dikutip dari Antara, Minggu (12/2), ia mengatakan mempercepat transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan artinya pertumbuhan ekonomi harus lebih cepat dari tahun-tahun sebelumnya.

Selain itu mempercepat penurunan kemiskinan terutama kemiskinan ekstrim dan ketimpangan, serta penurunan emisi gas rumah kaca.

Beberapa alasan Indonesia berpeluang tumbuh lebih baik antara lain semangat percepatan transformasi ekonomi, kepastian penye-

lesaian target jangka menengah, serta kepastian hukum dan regulasi.

Pemerintah memiliki target kondisi yang diharapkan, antara lain terjaganya iklim investasi yang kondusif, daya beli masyarakat terjaga, dan peningkatan produktivitas maupun aktivitas ekonomi masyarakat.

"Pertumbuhan ekonomi di tahun 2024 ditargetkan di kisaran 5,3-5,7 persen, tingkat kemiskinan ditargetkan berada di kisaran 6,5-7,5 persen, tingkat pengangguran di kisaran 5,0-5,7 persen, nilai tukar nelayan di kisaran 107-110, rasio gini di kisaran 0,374-0,377," ungkapnya.

Indeks pembangunan manusia ditargetkan sebesar 75,54, lalu penurunan emisi gas rumah kaca 27,27 persen, serta nilai tukar petani di kisaran 105-108.

Menurut Suharso, Indonesia harus keluar dari jebakan negara berpendapatan menengah sebelum 2045 mengingat Tanah Air telah terjebak dalam middle income trap (MIT) selama 30 tahun.

"(Untuk mencapai tujuan itu), bonus demografi akan mendukung pencapaian pertumbuhan ekonomi 6 persen untuk keluar dari MIT pada 2040," tandasnya. ● hen

## Modernland Realty Launching Modern Waterfront Residence di Kota Modern



(Ki-ka) Andi Lala (GM Sales & Marketing Urban Development PT Modernland Realty Tbk.), Feriyawati Surja (Techical Division Head Urban Development PT Modernland Realty Tbk.), David Iman Santosa (Director PT Modernland Realty Tbk.) dan Herman Goh (Director PT Modernland Realty Tbk.) di depan show unit Modern Waterfront Residence.

**TANGERANG (IM)** - PT Modernland Realty Tbk. Meluncurkan hunian terbaru di Kota Modern bertajuk Modern Waterfront Residence pada Sabtu (11/2).

Acara turut dihadiri calon konsumen yang terlihat begitu antusias untuk mengetahui lebih jauh keunggulan-keunggulan dan promo-promo penjualan yang ditawarkan cluster Modern Waterfront Residence.

Bersamaan dengan itu, dilakukan juga peresmian rumah contoh (show unit) Type L5 & L7 yang

akan mempermudah konsumen untuk melihat secara langsung keunggulan-keunggulan baik aspek desain, interior maupun fungsi-fungsi ruangan yang ditawarkan di cluster Modern Waterfront Residence.

"Untuk memenuhi permintaan tersebut, PT Modernland Realty Tbk. meluncurkan hunian terbaru di Kota Modern, yakni cluster Modern Waterfront Residence," ujar Kelvin O Lesmana, Marketing & Sales Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk, dalam siaran tertulis, Minggu (12/2).

Kelvin O Lesmana, menambahkan, cluster Modern Waterfront Residence dibangun di atas lahan seluas 1,6 ha dan merupakan private cluster eksklusif dengan jumlah rumah sangat terbatas, yakni hanya sebanyak 80 unit saja.

Lokasi cluster berada tepat di jantung perumahan Kota Modern dan memiliki panorama danau, dilengkapi dengan fasilitas jogging track, taman bermain anak dan BBQ Garden.

Modern Waterfront Residence menyediakan dua tipe rumah dan dipasarkan dengan harga mulai Rp1,6 miliar. ● kris

## Tanzania Ajak PLN Bangun Sistem Kelistrikan Afrika Timur

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Energi Tanzania berencana menjalin kerja sama dengan PT PLN (Persero) untuk pengembangan sistem kelistrikan di Afrika Timur.

Menteri Energi Tanzania January Makamba menyatakan, saat ini Afrika Timur, khususnya Tanzania, memiliki komitmen dalam mendukung pengurangan emisi global. January menjelaskan dengan pertumbuhan ekonomi maupun investasi di Tanzania membuat wilayah ini membutuhkan pasokan listrik yang andal.

"Track record PLN terkenal seantero wilayah. Hal ini membuat kami yakin PLN mempunyai kekuatan dalam menghadirkan listrik yang andal bagi kami," ujar January dalam keterangan tertulisnya, Minggu (12/2).

January mengatakan terutama dalam pengembangan energi bersih dan transformasi digital yang dilakukan PLN

menjadi alasan kuat untuk Tanzania memilih PLN sebagai partner dalam pengembangan kelistrikan di wilayah Afrika Timur.

Diungkapkan January, Tanzania saat ini memiliki potensi sumber daya air dan panas bumi yang mampu dikembangkan sebagai pembangkit listrik. "PLN mempunyai kompetensi dalam dua sektor tersebut, kami percaya PLN bisa membantu kami dalam hal ini," ujarnya.

Sementara Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo menyambut baik kerja sama dari pemerintah Tanzania tersebut. Ia melihat adanya peluang bisnis yang bisa dikembangkan bersama. Darmawan mengakui, PLN bukan sekali dua kali melakukan kerja sama dengan berbagai pihak internasional, maka peluang kerja sama ini menjadi ceruk pengembangan baru dalam sektor kelistrikan. ● pan

## Hilirisasi Membuat Nilai Tambah Ekonomi Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan program hilirisasi yang terus didorong pemerintah pusat akan membuat nilai tambah ekonomi bagi Indonesia.

"Sebagai partai pendukung pemerintah, Golkar selalu mendorong agar ada nilai tambah dari kekayaan mineral yang ada di Indonesia," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto melalui keterangan tertulis di Jakarta, seperti dilansir dari Antara, Sabtu (11/2). Ia mengatakan melalui program hilirisasi tersebut maka Indonesia tidak lagi akan bergantung pada komoditas.

Sebab, berkaca dari pengalaman sebelumnya, perekonomian Indonesia bisa turun akibat komodi-

tas turun.

Era kejayaan komoditas pernah dialami Indonesia terutama di Maluku pada abad 16 hingga 17. Saat itu, Maluku menjadi kontributor utama komoditas yang membuat Belanda menjadi negara terbesar karena perdagangan komoditasnya. Namun, hari ini, hasil komoditas tersebut tak lagi berbekas.

"Sekarang kita mendapatkan kesempatan kedua dengan hilirisasi mineral, baja dan nikel. Di tahun 2014 ekspor nikel mencapai US\$1,1 miliar. Nah, tahun kemarin sudah US\$22 miliar itu lebih dari Rp300 triliun," sebut dia. Diungkapkan Airlangga, saat ini pemerintah sedang menyiapkan kebijakan dolar wajib ditaruh di Indonesia minimal tiga bulan.

Dengan kebijakan ini,

potensi pendapatan negara dari devisa dalam satu tahun bisa mencapai 50 miliar dolar.

"Ini sebuah angka yang luar biasa. Saya hanya ingin katakan kepada seluruh kader Partai Golkar bahwa yang ngerti begini-beginian ini hanya kader Golkar," tegas dia.

Ia menambahkan kader Golkar merupakan sosok yang paham persoalan ekonomi di Indonesia. Selama ada kader partai berlambang pohon beringin di pemerintahan, maka program ekonomi bisa didorong menyehatkan rakyat, dan membuat Indonesia kuat secara ekonomi.

"Kalau Partai Golkar memenangkan pemilu, maka tentu banyak program yang bisa dibuat, dan rakyat akan sejahtera," kata Airlangga. ● hen

**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Pengadaan Barang Jasa Hulu Migas Mencapai Rp91 Triliun

**JAKARTA (IM)** - Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) memaparkan sepanjang tahun 2022 nilai pengadaan barang dan jasa industri hulu migas nasional mencapai US\$6,08 miliar atau sekitar Rp91 triliun.

Dari nilai tersebut, persentase Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN) komitmen mencapai 64,75% atau sekitar 7% lebih di atas target komitmen TKDN 2022 yang sebesar 57%.

Deputi Dukungan Bisnis SKK Migas, Rudi Satwiko menjelaskan, pihaknya memang mendorong penggunaan produk dalam negeri dalam kegiatan usaha minyak dan gas bumi.

Tahun ini, SKK Migas akan fokus mengembangkan dan mengintegrasikan kemampuan para produsen lokal, sehingga menghasilkan produk baru yang mampu menjawab kebutuhan industri hulu migas nasional.

"Dibandingkan tahun

2021, nilai pengadaan barang dan jasa hulu migas naik lebih dari US\$2 miliar atau Rp30 triliun. Penggunaan TKDN-nya juga tumbuh 6%, dari 58,95% menjadi 64,75%. Ini menunjukkan kemampuan pabrikan lokal dalam memenuhi kebutuhan industri hulu migas terus bertumbuh," kata Rudi dalam keterangannya, Minggu (12/2).

Kepala Divisi Pengelolaan Rantai Suplai dan Analisis Biaya SKK Migas, Erwin Suryadi mengatakan, sejak tahun 2021 SKK Migas mengimplementasikan Program Peningkatan Kapasitas Nasional melalui pembinaan kapasitas daerah di 5 wilayah operasi, pengembangan kapasitas nasional, dan pembinaan pabrikan dalam negeri untuk memasuki pasar internasional.

"Kami menjalankan Program Penilaian Bersama yang diikuti 29 pabrikan lokal pada tahun 2021, dan 47 pabrikan di tahun 2022. SKK Migas bahkan sudah menerbitkan Buku Kemampuan Nasional 2021," kata Erwin. ● dro



FOTO: ANTARA

## PEMBATASAN PEMBELIAN MINYAK GORENG BERSUBSIDI

Pedagang memperlihatkan stok minyak goreng bersubsidi Minyakita di Pasar Induk Rau kota Serang, Banten, Minggu (12/2). Pedagang membatasi warga maksimal hanya bisa membeli 2 liter perorang dengan harga Rp15 ribu perliter atau diatas HET yang ditetapkan pemerintah Rp14 ribu perliter akibat terjadi kelangkaan.

## Waskita Karya Bidik Pendapatan Rp21 Triliun

**JAKARTA (IM)** - PT Waskita Karya Tbk (WSKT) menargetkan pendapatan usaha Rp20 triliun atau Rp21 triliun pada 2023 atau naik 42,6% dibandingkan 2022. Perseroan juga menargetkan nilai kontrak baru (NKB) bisa mencapai Rp26 triliun angka itu lebih tinggi dari NKB tahun lalu Rp20,2 triliun.

Direktur Utama Waskita Karya, Destiawan Soewardjono menjelaskan, pihaknya bisa mendapatkan proyek yang prestisius sehingga bisa mendorong kinerja keuangan perusahaan di 2023.

"Memasuki tahun 2023, kami berharap bisa mendapatkan proyek-proyek yang tidak hanya prestisius, namun juga menguntungkan dan tentunya sustainable untuk kinerja keuangan kedepannya," kata Destiawan, Minggu (12/3).

Dijelaskan Destiawan, target kinerja 2023, cukup realistis dan tidak muluk-muluk sehingga dapat dicapai sesuai rencana.

Waskita Karya berhasil memperoleh nilai kontrak

baru dari Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. Pada proyek IKN ini, perusahaan memenangkan proyek Jalan Tol IKN Segmen Simpang Tempadung-Jembatan Pulau Balang.

Lalu, pembangunan Jalan Kerja atau Logistik IKN di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) Paket Pembangunan Jalan Lingkar Sepaku Segmen 4.

Kemudian, memenangkan pembangunan Gedung Sekretariat Presiden dan bangunan pendukung pada Kawasan Istana Kepresidenan Ibu Kota Negara. Waskita juga memenangkan proyek pembangunan Instalasi Pengolahan Air Limbah (IPAL) di KIPP IKN.

Perseroan juga mendapatkan proyek pekerjaan Pelabuhan Patimban, Subang, Jawa Barat di 2022. Perseroan sudah melakukan strategic partnership Jalan Tol untuk ruas Tol Cimanggis-Cibitung (CCT), Kanci-Pejagan (SMR) dan Pejagan-Pemalang (PPTR). ● dot